

# Quartier solidaire et convivial



Pendant une permanence café, Ruth (à gauche), présente pour la première fois, a pu faire connaissance avec Rose-Marie, Simona Cadlolo, animatrice, Antoinette et Gislaine. SANDRINE BOLLMANN

## **ROLLE** Après une année d'existence, les habitants ont pris leurs quartiers dans les locaux de l'ancienne bibliothèque.

SANDRINE BOLLMANN  
rolle@lacote.ch

Le Quartier solidaire, créé conjointement par Pro Senectute et la Municipalité rolloise pour lutter contre l'isolement et favoriser la convivialité, existe maintenant depuis une année. Dès sa création, de nombreux Rollois ayant atteint l'âge de la retraite ont adhéré au projet, conscients de son impact bénéfique sur leur qualité de vie. Guidés et accompagnés par deux animatrices de proximité, Caroline Piguet et Si-

mona Cadlolo, les habitants concernés ont vite ressenti l'envie et le besoin de se réunir de plus en plus souvent pour développer et organiser davantage d'activités.

### **Un lieu pérenne**

Jusqu'au mois d'août dernier, les rencontres bimensuelles auxquelles prenaient part au moins une trentaine de seniors avaient lieu dans la cantine du collège des Buttes. «Il fallait trouver un local que les bénéficiaires pourraient utiliser fréquemment, qui soit bien placé, facilement accessible et dans lequel ils auraient la possibilité de laisser du matériel nécessaire lors de chaque rencontre, pour les cafés, les jeux et les ateliers de bricolage», explique Simona Cadlolo, animatrice.

Le souhait des habitants a été exaucé par la Municipalité qui a mis à leur disposition le rez-de-chaussée de l'ancienne bibliothèque. Depuis le début du mois de septembre, les activités régulières ont pu s'étoffer dans ce nouvel espace où sont organisés plusieurs fois par semaine des permanences café, des après-

midi de jeux de société, des ateliers de bricolages créatifs, des apéritifs et des séances pour développer de nouveaux projets. La possibilité d'entreprendre un voyage en Italie a même été évoquée. Des marches courtes ou longues ont lieu chaque mercredi et des sorties cinéma au Casino Théâtre de Rolle, agrémentés

«Il fallait trouver un local que les bénéficiaires puissent utiliser fréquemment, qui soit bien placé, facilement accessible.»

SIMONA CADLOLO ANIMATRICE

« Il y a vraiment une sacrée ambiance au jeu de cartes. »

ROSE-MARIE  
JEUNE RETRAITÉE

d'une présentation du film et suivies d'une collation sont également au programme.

### **Apéritif et portes ouvertes**

Tous ces rendez-vous réguliers permettent au noyau formé par les habitués de se retrouver lorsqu'ils le souhaitent mais sont également l'occasion pour celle et ceux qui ne sont encore jamais venus de se présenter pour intégrer le groupe. «Je viens chaque fois que je suis disponible, mais j'aime particulièrement les après-midi qui nous permettent de pratiquer de nouveaux jeux de société et lorsque nous nous lançons dans une partie de Uno, il y a vraiment une sacrée ambiance», explique Rose-Marie, jeune retraitée.

Ravis d'avoir pu prendre leurs marques dans ce nouveau local, les habitants ont décidé d'organiser un apéritif portes ouvertes durant lequel toute personne intéressée est la bienvenue pour passer un bon moment et prendre connaissance des activités nombreuses et variées déjà programmées. ◉

### **INFO+**

Portes ouvertes  
Rolle, vendredi 14 octobre  
entre 17 et 19h, Grand-Rue 46.